

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**D. Félix DE LAS CUEVAS CORTÉS, Dña. Bella VERANO DOMÍNGUEZ y D. Joan MESQUIDA MAYANS**, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentas la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que deseas obtener respuesta por escrito.**

Recientemente, el Banco de España ha concluido que “unos precios de alquiler elevados, en comparación con las rentas del trabajo, aumentan la proporción de población en riesgo de exclusión social y de hogares con capacidad de gasto restringida en otros bienes y servicios”.

De esta forma, a partir de los datos proporcionados en el informe del supervisor (extraídos de Eurostat) cabe reseñar que España posee el peor dato de la Unión Europea, siendo 4 de cada 10 hogares en alquiler los que dedican más de un 40% de sus ingresos a pagar su arrendamiento.

Si bien es cierto que el Banco de España ya situó los precios del alquiler como una de sus máximas preocupaciones, ahora revela que los datos son aún peores.

En este sentido, se pregunta:

- 1.- ¿Cómo valora el Gobierno de España la preocupación máxima trasladada por el Banco de España respecto a los precios del alquiler?
- 2.- A la vista de la evolución de los datos a este respecto, ¿considera el Gobierno que las políticas desarrolladas hasta el momento pueden ser calificadas como positivas o bien encaminadas?



Madrid, 22 de febrero de 2024

Vº Bº *Montesuel*  
LA SECRETARIA GENERAL

Fdo:  
LOS DIPUTADOS